
JOSE LUIS, Central VAIENZUEIA, med I O 

"EL CONTRAGOLPE HA SIDO LA 
MEJOR ARMA DEL C.F. HOSPITAL 
GENERAL DE GRANOLLERS" . 

José Luis, es otro de los hombres encarga-
dos de la zaga del C. F. Hospital. Ante-
riormente había jugado en los equipos 
base del Granollers hasta juvenil, para pa-
sar posteriormente a Las Franqueses de 
donde llegó a su actual equipo, en el que 
lleva dos temporadas, aunque no com-
pletas a causa de su servicio militar. 
-¿Cuándo te reincorporastes al equipo 
esta temporada, José Luis? 
-Llegué de la mili a media temporada y 
encontré al equipo muy bien aunque con 
algún cambio. 

"¿Ha sido justa la consecución del Cam-
peonato? 
-Hemos sido los mas regulares, luego en 
justicia nos correspondió el t i ' tulo. 
-Aparte de vosotros ¿a que equipos has 
visto más fuertes? 
-El que más me ha gustado ha sido el O-
límpico de Canovelles y después la Peña 
Sport. 
-V el delantero centro que más te ha 
inquietado ¿cual ha sido? 
-El ariete de la peña Sport fué el que más 
trabajo me dió. 

-¿Cual ha sido la mejor arma del C. F. 
Hospital? 
-El contragolpe, el disponer de delante-
ros rápidos nos ha dado excelentes resul-
tados. 

"ESTA TEMPORADA HA HABIDO 
EN EL CAMPEONATO 4 0 5 EQUIPOS 
CON UN N I V E L M U Y SUPERIOR A L 
DE OTROS AÑOS". 

Uno de los jugadores más veteranos 
del equipo actual del C. F. Hospital es 
Emil io Valenzuela. Prácticamente perte-
nece al club desde su fundación hará ya 
unas temporades. Juega en la media y 
tiene 31 años. 

—¿Cómo has visto, este año, el Campeo-
nato, Valenzuela? 
—Este año ha habido unos 4 o 5 equipos 
con un nivel muy superior al de otros 
años. 
— ¿Cuales han sido estos equipos? 
—Peña Sport, Peña Central, Ol ímpico de 
Canovelles, Ramassa y naturalmente no-
sotros. 
— ¿que linea destacarías en el C. F. Hos-
pital? 
—Mas que ninguna linea yo destacaría el 
gran bloque que forma todo el equipo. 
— Y goles ¿Cuántos has marcado? 
—Cuatro. 
—Lógicamente en la próxima tempora-
da piensas continuar en el C. F. Hospital 
¿no es así? 
—Naturalmente, aquí estoy muy a gusto 
y pienso continuar hasta que el cuerpo 
aguante. 
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PRIETO, medio 
"APARTE DE NOSOTROS, EL EQUIPO 
QUE MAS ME HA GUSTADO HA SI-
DO EL OLIMPICO DE CANOVELLES". 

Gabriel Prieto Roldan, 23 años, medio 
y procedente del Palou ha cumplido su 
primera temporada defendiendo los colo-
res del C. F. Hospital: 
—¿Como has visto al equipo?. Prieto 
— E n términos generales muy bien a pesar 
del pequeño bache af principio de la se-
gunda vuelta. 

— T u que has jugado en Tercera Regional 
¿que diferencias encuentras con este cam-
peonato? 
—La única diferencia es que en Tercera 
Regional se emplea más fuerza y los mar-
eajes son más férreos? 
—¿Que destacarías del equipo del Hospi-
tal? 
—Sobre todo la gran conjunción que hay 
entre todas sus lineas. 
— Y a parte de vosotros ¿cual es el equipo 
que más te ha gustado? 
—E l Ol ímpico de Canovelles. 
- ¿ T e haría ilusión que el C. F. Hospital 
se federara? 
—Si, sobre todo por el gran aliciente de 
poder ir subiendo de categoría. 
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